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TIME 内容 

 オープニングタイトル 

 田村： 

 お元気ですか！市民のみなさん、麒麟の田村裕です。 

 

廣川： 

 廣川陽子です。 

 さぁ、４月ということで新年度が始まりましたね。 

 

田村： 

 やった〜！頑張っていきましょう！ 

 

廣川： 

 いろいろと予定されてることがありまして、少しご紹介しましょう。 

 全国的なことで言うと、成人年齢が４月１日から１８歳に引き下げになります。 

 

田村： 

 なるほど。より選挙が活発になりそうですね。 

 

廣川： 

 お酒とかタバコは今まで通り２０歳からとなっているんですが、 

 成人年齢は１８歳になったということです。 

 

田村： 

 そうか、１８歳で大人ということですね。 

 

廣川； 

 それから田村さんが大好きな「スラムダンク」が映画化。 

 

田村： 

 秋の予定ですよね。 

 

廣川： 

 これも楽しみですね。 

 

田村： 

 実写化されるのか、アニメでやるのかとか、諸説憶測が飛び交って 

 一応、実写化やったらワンチャンあるかなって。 
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廣川： 

 秋公開やけど・・・。 

 

田村： 

 秋公開やけど、まだオファーくるかな？まだ間に合うかな？ 

 

廣川： 

 宣伝部長とかあり得るかもしれないですね。 

 

田村： 

 そうですね。何か関われたら有難いなと思います。 

 

廣川： 

 それから、サッカーワールドカップカタール大会が 11月に開催 

 

田村： 

 今まさに予選をやっていて、主力選手がケガで出れないとか不安材料が多い中で 

 日本代表が戦ってくれてますから、応援したいと思います。 

 

廣川： 

 それから吹田のことで言いますと、EXPOCITYが大型リニューアル。 

 

田村： 

 これはだいぶん前から Twitterでも吹田情報として上がってて、 

 かなり変わりそうですね。 

 

廣川： 

 実は次回の特集で、この新しくなった EXPOCITYを取り上げますのでね。 

 

田村： 

 こないだ行ったらアンテナショップもリニューアルしてたよ。 

 

廣川： 

 あ！ホンマですか！？ 

 

田村： 

 だから「何かやっとんな〜」と思いながら。 

 

廣川： 

 そんなふうに気になってる方もすごくたくさんいらっしゃると思いますので、 

 また次回の特集もお楽しみにしていただきたいと思いますが、 
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 どうですか、田村さん。新年度となって、楽しみにしていることとか、 

 目標とかってあるんですか？ 

 

田村： 

 そうですね。コロナとの付き合い方もやっとなんか 

 世界的に少しずつ見えてきてるのかなというところで、 

 コロナもある程度覚悟を持って付き合っていきましょうよとかなって行きそうで 

 アメリカの NBA とか見ていると、マジで誰もマスクせんと 

「うわ～！」って盛り上がってるんですよ。 

インフルエンザと同じような扱いでなっていくような気がしているので 

僕個人も、なんかちょっと色々と。 

 

廣川： 

 色々と。 

 

田村： 

 本当今年はね、イベントをたくさんやろうと思ってて。 

 

 

廣川： 

 やりたいですよね。なかなかこの２年くらい出来てないですから。 

 

田村： 

 ほんとにず〜っと家におったもんね。配信ばっかりやってたわ。 

 夜な夜な喋ってたわ。 

 

廣川： 

 どんなイベントですか？ 

 

田村： 

トークライブとか後輩を呼んで 

 ライブするとか、そういうのが増えてきてるので、 

 中にはお客さんを入れてやるようなイベントも増やしていけたら、 

 バスケットも含めていろんなイベントを。 

 あと、子どもたちにバスケを教えるクリニックとかね、 

 そんなんをまたぜひとも吹田でもたくさんやっていきましょう！ 

 

廣川： 

 楽しみにしております。 
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田村： 

 お願いします。 

 

廣川： 

 さぁ、それでは特集にまいりましょうか。 

 今回は久しぶりにあの２人が登場しております。 

 

田村： 

 あの２人？ 
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「コミュニティバス『すいすいバス』が千里山を走る！」NA 

 

 

 

 

 

 

りぴ 

 お久しぶりです！お元気ですか市民の皆さん？ 

 ときヲとりぴーとで「ときヲりぴーと」です。 

 

ナレーション 

今回のリポーターは「ときヲりぴーと」。 

前回はシェアサイクルで吹田中を走り回った二人が、およそ 1年ぶりに登場です。 

 

とき 

 今日はですね、千里山の周辺を巡回している 「すいすいバス」というのが 

あるみたいなんで。 

 

りぴ 

 もちろん知ってます！ 

 

とき 

 知ってる！？ 

 

りぴ 

 もちろん知ってます！ 

 

とき 

 さすがやな！ 

 

りぴ 

 バリ地元です。 

 

とき 

 助かります！僕、兵庫県出身なんで毎回このロケ、どんな気持ちで行けばいいのか 

わからない！ 

 

りぴ 

 地元やから全然大丈夫。 

 

とき 

 で、その「すいすいバス」に乗って、今日は千里山を旅しようかなと思ってます。 

 「ほな、行こか〜！！」 

 

タイトル：コミュニティバス「すいすいバス」が千里山を走る！ 
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ナレーション 

吹田市では、公共交通が不便な地域の移動手段の確保などを目的として、 

コミュニティバス「すいすいバス」を運行しています。 

そして今年、新たに試験運行を開始したのが標高差が大きい千里山地域です。 

 

試験運行の実施エリアは阪急千里山駅から、北大阪急行緑地公園駅を経由して、 

阪急南千里駅まで。 

その後、ほぼ同じコースをたどり、再び阪急千里山駅に戻るという 

１周およそ６０分のコースです。 

 

なんと今回は試験運行中ということで、ときヲりぴーとには 

特別に貸し切りで周回してもらいます。 

 

二人 

 すごいね！スゲ〜！ 

 

ナレーション 

それでは、いざ出発！ 

 

とき 

 千里山駅って、お前の最寄駅やよな？ 

 

りぴ 

 めっちゃ最寄り！あんまり言わんといてほしいけどな！ 

 

とき 

 じゃあ昨日も実家からか？ 

 

りぴ 

 そうそう、実家泊まって。 

 

とき 

 めっちゃええやん！ 

 

ナレーション 

すいすいバス・たけのこルートの運行時間は朝の８時台から夕方の１８時台まで。 

およそ１時間に１本、１日、１１本運行されています。 

 

とき 

このすいすいバスが出来て便利になってるん？ 
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りぴ 

 だいぶよ！ 南北間は電車があるから移動できてんけど、東西の移動は、 

本当にすいすいバスのおかげでめちゃくちゃ便利になってるかも。 

 

とき 

 そういう事ね。 

 

りぴ 

 相当！ 

 

とき 

 電車以外、あんまりなかったんや！ 

 

りぴ 

 移動手段がなかった所をこれで埋めてる感じやね。 

こっから坂あるで、下り坂。 

 

とき 

 そうなん。 

   見えへん、下、見えへん。どういうことなんこれ？ 

   これはすごいわ！ 

 

りぴ 

高低差がすごいな！ 

 

ナレーション 

その後、すいすいバスは高低差の大きな住宅街を抜け、新御堂筋の側道に 

入りました。 

 

りぴ 

 これ通ってるの、めっちゃでかいな正直。どの駅にも真ん中の人とか。 

 緑地公園駅とか千里山駅のちょうど真ん中らへんに住んでる人は 

めっちゃ嬉しいと思う。 

 

ナレーション 

バスは緑地公園駅西口に到着。 

ここでときヲりぴーとの二人がちょっと寄り道をします。 

 

二人 

 ありがとうございます。 
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ナレーション 

二人がやってきたのは服部緑地。 

のんびり散歩にはもってこいの季節。暖かな日差しが二人を出迎えてくれました。 

 

とき 

 久しぶりやでここに来んの。 

 

ナレーション 

実はこの服部緑地公園は二人にとって思い出の地。 

N S C時代、よく仲間たちとここで、ネタの見せ合いをしたそうです。 

 

とき 

 そこや！そこや！その階段の所ですわ。 

もうひとコンビいて、そのコンビがここに座って僕らのやつを見て。 

 

りぴ 

 見せ合いしたんか！ 

 

とき 

 見せ合いしてました！ 

 

りぴ 

 なるほどな！今、思い出したわ、それ。 

 

ナレーション 

さて緑地公園の散策も終わり、再びバスへ。 

 

とき 

 この「すいすいバス」が通るのルート、これ名前があるらしいねん。 

なにか知ってる？ 

 

りぴ 

 そら知ってます。書いてるから。 

 

とき 

 見んと言えや！ 

 

りぴ 

 書いてるから。「たけのこルート」ね！ 
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とき 

 「たけのこルート」やけど。なんでやと思う？じゃあ？ 

 

りぴ 

 千里山は元々、タケノコの産地やって・・・、それ！ 

 

とき 

 お前もう全部ちゃんと言うやん。こっち何も楽しないねんけど。 

 

ナレーション 

実は今、バスが走っている春日周辺は現在は住宅地となっていますが、 

古くから竹林が多く、タケノコの産地として知られていました。 

そこで今回の千里山コースを「たけのこルート」と名付けたんです。 

 

そしてバスは閑静な住宅地を通り抜け、阪急南千里駅へ。 

 

りぴ 

 どう？ 

 

とき 

 栄えてるな！めっちゃひろい。 

 

りぴ 

 全部、南千里です。ここ全部南千里。 

 

とき 

 南千里で降りてるんやから。 

 

りぴ 

 めちゃくちゃ南千里！ 

 

とき 

 そらそ〜や！ 

 

ナレーション 

二人が訪れたのは千里南公園内にある「パークインカフェ・バードツリー」。 

 

りぴ 

 おしゃれな感じやね！ 
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とき 

 すごいな！ 

 

店員 

 本日はご来店、ありがとうございます。オーダーはどうしましょう？ 

 

りぴ 

 僕は海老のクリームソースをお願いします。 

 

とき 

 じゃあ生で！ 

 

りぴ 

 すごいね！行くの？すごいね。 

 

とき 

 スタッフさんの分も！ 

 

りぴ 

 早く頼みや。ランチを！ 

 

とき 

 じゃあ、厳選牛と季節野菜の炭火焼。 

 

ナレーション 

バードツリーのメニューはイタリアンがメイン。 

夜にはコースもあり、ビールやワインなども頂けます。 

また、お昼の選べるランチには木箱の前菜 6種とスープ、パンも付いてきます。 

 

二人 

 頂きます！ 

 

二人 

 濃厚。濃厚！ 

 

二人 

 めっちゃ美味しい。めっちゃ美味しい！ 

 

二人 

 匂いからくる。匂いからくる！ 
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りぴ 

 言わんでええわ、全部。美味しい。 

 

とき 

 うわ〜！めっちゃ柔らかいわ！幸せやな。 

 じゃあ、普通に食べていいですか？ 

 

りぴ 

 ちゃんと言うな！ 

これ幸せ！本当に。 

 

とき 

 田村さんがおること忘れてまうわ。 

 

ナレーション 

食事休憩も終え、今回の「すいすいバス」の旅も折り返しを過ぎました。 

ここで街行く人に「すいすいバス」の評判を聞いてみました。 

 

女性 

 便利になると思います。行動範囲も広がっていいと思います。 

 

女性 

 私、車を持ってないので、緑地公園まですいすいバスで行けるとのことなので、 

子どもを連れて利用したいなと思ってます。 

 

女性 

 まだ利用したことないけど、緑地公園まで近いのに行きづらいなと思ってたから、 

すいすいバスは良かったです。 

 

ナレーション 

暖かいご意見ばかり！すいすいバスは非常に好評のようです。 

 

一方、南千里を後にし、帰路についたときヲりぴーと。 

 

とき 

 で、今からどこ行くん？ 

 

りぴ 

 ちょっと一ヶ所だけ寄らせて貰いたい所があって。 

吹田市民ならほとんど知っているであろう有名なパン屋さんがあって。 
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とき 

 パン屋さん？もう食べられんで！ 

 

りぴ 

 せっかく実家帰ってるから、お母さんにお土産でも。 

 

とき 

 あ〜、お母さんに！お前高感度上げに行ってるやん。 

 

ナレーション 

二人が降りたったのは後谷新池（あちらだにしんいけ）バス停。 

実はこの後谷（あちらだに）、難読地名としても有名な場所です。 

 

そのバス停の目の前にあるのが「食パン工房・春日」。 

ここは高級な食パン工房として有名な春日の本店。 

なんと工場と直結しているため、焼きたての食パンが楽しめるのは、こちらの 

お店だけなんです。 

 

とき 

 めっちゃいい匂い。 

 

りぴ 

 ここに焼きたてのパンがあるという。 

 

とき 

 春日って書いてる。 

 

ナレーション 

なんと、今回だけ特別にパンの試食をさせていただきました！ 

 

りぴ 

 めっちゃ甘い！バターが利いてる。 

 

とき 

 ほんまや！むっちゃ美味しい。 

 

ナレーション 

こちらでは常に焼いているため、ほとんど売り切れることはなく、 

また電話で焼き上がりの時間を問い合わせれば、焼きたてアツアツの食パンを 

手に入れることもできます。 
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とき  

お母さんに買って行くん？ 俺もルームシェアのメンバーに買っていくわ。 

 

二人 

 ありがとうございます。 

 

りぴ 

 この時点で匂いがすごい。 

 

とき 

 うわ〜、アツアツや！ 

 

ナレーション 

これで今回のすいすいバス・たけのこルートの旅は終了。 

始発の地、阪急千里山駅に戻ってきました。 

 

二人 

 お疲れ様でした！ 

 

スタッフ 

 いかがでした？ 

 

りぴ 

 みるみる吹田市が便利になってきて、めちゃくちゃ嬉しいです。 

しかも今回二人で貸し切りに乗せてもらって。 

 

とき 

 そうよ！阪急バス株式会社さま、ありがとうございます。 

 ときヲりぴーとをこれからもよろしくお願いします。 

 

りぴ 

 最後にすごいゴマする！ 

 

とき 

 田村さんもぜひ帰ってきて使ってください。 

 

りぴ 

 いけてる？それ？最後。 

 

とき 

 これいけてないですか？                       
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TIME 内容 

 田村： 

 いけてるか、いけてないかで言えば、いけてないです。 

 

廣川； 

 あははは（笑） 

 

田村： 

 ほんまに１年前とは別人かってくらいリラックスしてロケしてるのは 

 すごく良いんですけど、マジでリラックスしすぎ！ 

 

廣川： 

 車内とか楽しそうにのんびりしてましたね。 

 

田村： 

 緑地公園を抜けたくらいからリラックスしすぎちゃう？ 

 

廣川： 

 地元やから余計かな？ 

 

田村： 

 地元やからか知らんけど猫背でバス乗って、最後のエンディングも 

 緊張感ゼロやもんね。 

 

廣川： 

 スタジオに田村さんが居るからじゃないですか？ 

 安心感あるからじゃないですか？ 

 

田村： 

 いやいや、居るからこそ緊張してよ。 

 「どうも〜！ときヲりぴーとです！」みたいなん最初やってたやんか。 

 「ほんま、阪急バスさん、ありがとうござます」って、ずっと猫背で。 

 なんや、あれ。 

 

廣川： 

 いや〜、でも本当に１年ぶりに拝見しましたけど、髪型も変わっておしゃれに。 

 

田村： 

 もともと華があって、服が好きやったりとか、見た目はかなり人気が出る 

 要素がばっちりあるので。ただ、地元に帰ってきて、地元でロケやって、 

 昔話のエピソードの１つも出てこないあたり、トークは自信ないんでしょうね。 
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廣川： 

 めちゃくちゃガチのダメ出しが。 

 

田村； 

 「ここで彼女とさぁ・・・」とか「初デートがさぁ・・・」とか、 

 「友達のこんなんされてめっちゃ追いかけたのよ」とか 

 エピソード出てきそうなもんやんか。 

 ゼロやったもんね。ときヲも振らへんし、りぴーとに。 

 トークは自信ないんやろうなって。 

 

廣川： 

 なるほどね。今後の糧にしていただいて、また次回登場していただくのを 

 楽しみにしたいなと思いますけど。 

 

田村： 

 ガチダメ出し。 

 

廣川： 

 でも、有難いですよ。 

 こんな大先輩にアドバイス貰える機会も少ないんじゃないですか。 

 

田村： 

 本当に時代が時代ならすぐ売れてると思うんですよ。 

 今って、すぐに売れるの難しいから時間かかってますけど。 

 だから今のうちからときヲりぴーとを囲っておきましょう。 

 

廣川： 

 この番組でね。 

 

田村： 

 阪急バスの力を使って。 

 

 

廣川； 

 これからも是非お願いしたいですね。ありがとうございました。 

 この「すいすいバス」なんですけど、運賃をもう一度確認しておきましょう。 

 大人は２００円、子ども１００円、そして１２枚綴りの回数券も車内で 

 販売しているということです。 

 そして、PiTaPaなど交通 ICカード、ピッピッっていうあれも利用可能だと 

 いうことです。 
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田村： 

 便利ですね。 

 

廣川： 

 以上、特集でした。 

 

ワンポイント手話 
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TIME 内容 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 田村： 

続いては、吹田で SDGs！（エスディージーズ） 

 

（拍手 フライングタイトル） 

 

廣川： 

このコーナーは、企業や団体などが行っている SDGsの取り組みを 

紹介していくコーナーです。 

今回も、吹田市の企業の取り組みをキリン君が調べてくれました。 

どんな SDGｓの取り組みでしょうか。 

 

 

  

吹田で SDGs！ #015 アイワホーム 
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TIME 内容 

 キリン君： 

こんにちは！キリン君です。春と言えば出会いの季節！ 

４月から吹田で新生活をスタートした人も多いだろうね。 

今回は新生活には欠かせない「家」についての取り組みを教えてもらうよ。 

行ってきま～す！ 

 

ナレーション： 

キリン君が向かったのは、南高浜町にある「アイワ―ホーム」。 

創業３４年の不動産会社で、地元吹田に特化して営業しています。 

 

中さん： 

 吹田市は関西版「住みたい自治体ランキング」第４位、 

 大阪府でも人口の増加率が２位という自治体になっています。 

 施工エリアを吹田市に限定することで、高品質な住宅を提供し、 

 お客様にとって財産となる家を提供しています。 

 

キリン君： 

財産になる家っていうけど、吹田は人気だからそんな土地ないんじゃないの？ 

 

中さん： 

 土地の方なんですけど、 

今まで２０００棟以上、吹田市で家を建てている 

それと、うちのスタッフの８〜９割が吹田市在住となっています。 

もともと地元の子ばっかりなので、声がかかるようになっています。 

 

ナレーション： 

こだわりは、土地だけではありません。 

家の標準仕様にもこだわっています。 

 

中さん： 

 この漆喰ですね。普通、家はクロスが多いんですけど、 

 ホルムアルデヒドという物質が全く漆喰からは出ません。自然物質です。 

 フローリングは冬場に裸足で歩くとヒヤッとするんですけど、 

 こういう木材は裸足で歩いても暖かいまま。 

 特にエアコンとか暖房をかけた後、暫く暖かいのが続くので皆さんに 

 喜んでいただいてます。 
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キリン君： 

人にも環境にも優しい家なんだね。なるほど。 

これは、SDGｓ目標３番「すべての人に健康と福祉を」と、 

１２番「作る責任、使う責任」に関連する取り組みだね。 

でも中さん、今言われたことって他の住宅メーカーでもしていそうだよね。 

 

中さん： 

 そうですね。うちも家を買っていただいたお客様が２０００組を超えたと 

 いうところから、お客様に何かあれば３０分以内に必ず駆けつけるという、 

 そういうメンテ部というのが出来まして、お客様に喜んでいただいてます 

 

ナレーション： 

そして、親、子、孫、９０年間３世代で住み続けられる耐久性を実現するのが、 

独自技術「アイワ S-903工法」です。 

 

中さん： 

 この「アイワ S-903 工法」は強いので、 

 「耐震等級３」というのを取得することができています。 

 

ナレーション 

 また、社会貢献も積極的に行っています。 

 昨年にはコロナ禍でも頑張る子どもたちへ、自社工場に空手道場を開設。 

 複数の団体が利用し、連日子供たちの元気な声が響いています。 

 

キリン君： 

これは SDGｓ目標９番「産業と技術革新の基盤を作ろう」と、 

１１番「住み続けられるまちづくりを」に関連する取り組みだね 

 

中さん； 

 アイワホームは家を建てるだけでなく、農業の方も力を入れていまして 

 アイワファームという取り組みをしています。 

 イチゴやミカンが出来たら、家を買っていただいたお客様に 

 提供していきます。家のこと以外でも何かあればアイワホームに 

 相談しようと、そういう会社作りをしていってますので、 

 皆さん困りごとがあれば、まずアイワホームに相談してください。 

 

キリン君： 

アイワホームの取り組みは、家だけじゃなく、街やコミュニティ作りにも 

繋がる取り組みだったね。いろいろ教えていただきありがとうございました。 
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TIME 内容 

 田村： 

 すげ〜会社がありますね。 

 

廣川： 

 密着も密着してる会社。頼もしいですね。 

 

田村： 

 みんなが吹田に住んでるから情報が入ってくるという。 

 

廣川： 

 良い循環ですよね。 

以上、「吹田で SDGs」のコーナーでした。 
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TIME 映像 内容 

  

トリキリ① 

 

 

 

 

 

 

 

トリキリ② 

 

 

 

 

 

 

トリキリ③ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜廣川 ナレーション＞ ※事前収録 

4月は歓送迎会、宴会を伴う花見など、会食の機会が多い時期です。

会食を行う際は、以下の 4ルールを遵守し、 

感染防止対策を徹底してください。 

・同一テーブル 4人以内 

・2時間程度以内での飲食 

・ゴールドステッカー認証店舗を推奨 

・マスク会食の徹底 

 

ワクチン接種の有無に関わらず、3密を避ける、マスクの着用、 

こまめな手洗い、密閉空間では換気を行うなど、 

改めて感染対策を徹底してください。 

発熱や風邪症状がある場合は出勤や外出を控え、 

かかりつけ医や身近な医療機関に電話で相談してください。 

 

 

千里市民センターで実施している 

新型コロナウイルスワクチン集団接種で使用するワクチンが、 

4月からファイザー社製に変更になりました。 

ワクチンの変更に伴い、接種対象者も次のとおり変更になります。 

（１）２回目接種から６か月以上経過している 18～29歳の男性 

（２）１回目にファイザー社製または武田／モデルナ社製ワクチンを

接種済みの方で２回目未接種の人 

（３）これから新たに接種を希望する 12歳以上の人 

 

メイシアターではこれまでどおり、 

２回目接種から６か月以上経過している 18 歳以上の人に対して、 

武田／モデルナ社製ワクチンを使用します。 
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TIME 映像 内容 

  

トリキリ④ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

トリキリ⑤ 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜廣川 ナレーション＞ ※事前収録 

千里市民センター及びメイシアターにおける 

集団接種の４月からの予約開始日と接種日は、ご覧のとおりです。 

また、４月 15日（金）、１６日（土）に 

千里市民センターで実施する集団接種は、 

１回目接種を希望される人は接種できませんので、ご注意ください。 

ウェブサイト又はコールセンターから予約可能です。 

詳しくは、市ホームページをご確認ください。 

 

予約開始日 接種日 

４月 １日（金）正午から 
４月１５日（金）、１６日（土） 

（千里市民センターは 2、3回目接種専用） 

４月 ８日（金）正午から ４月２２日（金）、２３日（土） 

４月１５日（金）正午から ４月２９日（祝・金）、３０日（土） 

 

市内医療機関での個別接種については、 

４月以降も当面の間、武田／モデルナ社製ワクチンを使用します。 

 

 

 

市コールセンターの電話番号は、 

フリーダイヤル 0120-210-750 

受付時間は午前 9時～午後 8時まで、土曜・日曜・祝日も対応してい

ます。 
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TIME 内容 

 田村： 

続いては市内で行われた出来事などをご紹介する「吹田のトピックス」です。 

 

廣川： 

今回は健康に関する話題です。 

 

 

ナレーション・（廣川） 

３月１９日、JR岸辺駅北側ロータリーで「健都フェスタ」が開催されました。 

 

これは、自身の健康をチェックすることで健康管理に興味をもってもらおうと、

今回初めて開催されたものです。 

会場には健都に事業所を構える企業など５社が出店。 

各ブースでは機械を使って体脂肪や骨密度、野菜の摂取量などの測定を行って、 

その結果データを元に行う健康管理のアドバイスや、健康に関するクイズや 

塗り絵などで、健康管理の啓発を行っていました。 

 

インタビュー： 

野菜不足を認識しました。十分気をつけて食生活を見直します。 

 

ナレーション： 

またこの日は、吹田市と摂津市が共同で立ち上げる 

「健都ヘルスサポーター」の会員登録も実施。 

「健都ヘルスサポーター」とは、ライン公式アカウントの友達追加で 

会員登録した人に、企業の開発したヘルスケア関係の製品やサービスを 

試してもらい、その結果のデータや感想などを企業に提供することで、 

市民の健康づくりと企業の製品開発をサポートする取り組みです。 

会場では、東和薬品株式会社が現在開発中の、カードの臭いを嗅いで 

脳の健康をチェックする製品「かぐやひめ」の体験も行われていました。 

 

インタビュー 女性： 

楽しかったです。でも何が弱いとかいうのもあったので、 

それはちょっといろいろ訓練の方法を教えてもらってしていきたいなぁと 

思っております。 

 

インタビュー 男性： 

思ったよりは良かったんじゃないかなと思いますけど。 

自分の健康チェックなりできますんでね、有り難いかなとは思いますけども。 
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田村： 

 めちゃくちゃ良いじゃないですか。 

 

廣川： 

 良い取り組みですね。 

 

田村： 

 「かぐやひめ」やってみたい。脳がチェックできるんですって。 

 

廣川： 

 嗅ぐだけでって、面白いですね。 

 

田村： 

 また摂津市と協力して全部WinWinなのが良くない？ 

 

廣川： 

 本当ですね。健康チェックして 予防したりとか改善したりとかしながら、 

 楽しく新年度を暮らしていきましょう。 

 

田村： 

 素晴らしい取り組みでございます。ありがとうございました。 

 

廣川： 

 以上、吹田のトピックスでした。 

 

田村： 

 というわけで、今回の放送はここまでです。また次回お会いしましょう。 

 さようなら。 

 


